
                                                                                                                                   
                                                                                         

         Metois Jean-Daniel                                                       Monsieur le commissaire-enquêteur 
     moniteur de parachutisme                                                            Mairie de le Blanc
            EfP Le Blanc                                                                            36300 le Blanc
        17 rue des chênes 
           86340 Fleuré

                                                                                                          Fleuré le 5 Juin 2023

                          Monsieur

     Je me permet d'attirer votre attention sur mes remaques relatives à ce projet d'instalation
        de panneaux photovoltaïques sur l'aérodrome de le Blanc indre.
       
     Moniteur de parachutisme ainsi que pilote privé avion , je souhaite vous alerter des risques
       que pourrait générer un tel projet .

    En effet étant sur un aérodrome aux activités aéronautiques diverses et notamenent le
        parachutisme sportif dont la sécurité des pratiquants ne pourrait être assuré en cas de 
        finalité de ce projet qui m'étonne autant qu'il m'inquiète.

    À savoir : reduction de la zone de posé pour les parachutistes et hyper dangereux pour
        les élèves avec risque corporel grave en cas de posé sur les panneaux photovoltaïques

    risque d'effets thermiques par temps chaud provoquant l'instabilité des aéronefs , ces
        instalations étant soumises à clôture de 3 mètre de haut est un autre obstacle pour
        l'atterrissage des parachutistes .

    Les avions ne sont pas à l'abri de sortie de piste ainsi que la proximité des abords de la piste
        ce qui constitue un risque d'accident grave voir mortel pour les pilotes et les passagers .

    Cette école Française de parachutisme  connu et reconnu implanté sur ce sîte depuis 49 ans  
        ou des nombreux jeunes ont été formés ne peut disparaître et pourtant le risque existe si ce 
        projet venait à aboutir .

      Voila Monsieur le commissaire-enquêteur mes avis et remarques , vous en souhaitant
         bonne reception je vous prie de recevoir mes sentiments respectueux .

        
                                                                                         Jean-Daniel Metois

    
         
          


